

Sr. Eléonore Niyonizeye COMMUNAUTE DE MEME CAMEROUN

La communauté est située à l'extrême Nord du Cameroun.

C'était le 26 septembre 2020, je partais visiter les familles. Au cours de la route ; j'ai rencontré une fille qui était inquiète car sa maman attendait un bébé au dispensaire de mémé. Je l'ai accompagnée et nous avons prié pour la maman. Le lendemain elle a accouché. Elle était très contente car tout



s'était bien
passé. En
guise de
remerciement
elle a appelé
son bébé
Eléonore
NIYONIZEYE.

Ce même
moment
qu'on visitait
le centre de



santé, il y avait une autre maman et son fils parmi les patients qui avaient eu un accident dû à la pluie torrentielle.

Cette pluie a causé des dégâts humains et matériels. Cette maman allait tourner la boule, la toiture de la maison en tombant a versé l'eau chaude et l'a brûlée sur les cuisses et les bras. L'enfant suivait la maman et il a eu des blessures sur la tête et le bras.

Je suis retournée à la paroisse pour donner le compte rendu à la communauté et au curé de la paroisse pour voir ce qu'on pouvait faire pour elle. Nous avons décidé de l'aider à aller à l'hôpital de TOKOMBERE c'est à dire à 27 km de chez nous. Retournée au centre de santé j'ai trouvé qu'on l'avait transféré à Tokombere. Je suis allée dans sa famille pour demander la suite. La famille s'est organisée et l'a fait soigner.